

Invitation à la Journée des comités de l'UdeM

L'Université de Montréal (UdeM) est un lieu dynamique où se côtoient des étudiants de différents milieux. Ces différences créent une communauté riche et diversifiée, notamment dans les sphères culturelles, sportives et politiques. De cette communauté émergent de nombreux regroupements étudiants et institutionnels.

Ces regroupements stimulent la vie de campus et offrent aux étudiants la chance de s'impliquer dans des activités qui cadrent avec leurs intérêts. Néanmoins, les nouveaux étudiants arrivent parfois à l'UdeM sans connaître les différents acteurs de ces comités et plusieurs étudiants n'ont tout simplement jamais entendu parler de ces regroupements.

Ainsi, dans le but de faire connaître les regroupements étudiants et institutionnels à la communauté universitaire, la FAÉCUM vous convie à la Journée des Comités qui se déroulera le lundi 8 septembre 2014. Cette journée offre la possibilité d'exposer un kiosque sur la Place de la Laurentienne, un carrefour très prisé lors de la rentrée.

Pour réserver votre place, veuillez remplir les informations ci-dessous et les faire parvenir à l'adresse courriel cvc@faecum.qc.ca.

Au plaisir de vous y voir!
L'équipe de la FAÉCUM

Nom du regroupement/organisme/association :

Nom de la personne responsable :

Tél. :

Courriel :

Description du kiosque (50-100 mots) :

Besoins logistiques (ex. tables, chaises, etc.) :



F A É C U M

**FÉDÉRATION DES ASSOCIATIONS
ÉTUDIANTES DU CAMPUS
DE L'UNIVERSITÉ DE MONTRÉAL**